

ABSTRAK

Aini Meuthia Zahira, Nim 105261131520. *“Peran BAZNAS Dalam Penanggulangan Kemiskinan Masyarakat di Kecamatan Kajang Kabupaten Bulukumba.”* (Dibimbing oleh Dr. Andi Satrianingsih, Lc., M.Th.I dan St. Risnawati Basri., Lc. M.Th.I.

Strategi BAZNAS dalam penanggulangan kemiskinan masyarakat yang terdapat di Kabupaten Bulukumba. Dengan rumusan masalah bagaimana peran BAZNAS dalam mengumpulkan zakat dan dalam menanggulangi kemiskinan masyarakat di Kecamatan Kajang Kabupaten Bulukumba, maka penulis melakukan penelitian dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana peran BAZNAS dalam mengumpulkan zakat dan dalam menanggulangi kemiskinan di masyarakat Kabupaten Bulukumba.

Dalam penelitian skripsi ini, penulis menggunakan metode kualitatif, sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Kemudian pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, studi pustaka, dan dokumentasi. Penelitian ini dilakukan pada kondisi yang alamiah agar menghasilkan data deskriptif yang memiliki kaitan dengan BAZNAS dan kemiskinan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: UU Nomor 23 Tahun 2011 ini mengatur bahwa penyelenggaraan zakat bertujuan untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi pelayanan dalam penyelenggaraan zakat serta meningkatkan manfaat zakat bagi terwujudnya kesejahteraan umum dan pengentasan kemiskinan. BAZNAS memiliki tugas menghimpun, mengelola, menyalurkan, dan melaporkan terkait dana zakat. Pengumpulan zakat dengan cara melakukan promosi-promosi berbagai iklan terkait zakat, membuat program-program BAZNAS dalam media digital melalui website dan koran-koran, kampanye-kampanye keutamaan mengeluarkan zakat, mendatangi orang-orang kaya/perusahaan agar ikut mengeluarkan zakat (CSR), mendata orang-orang yang wajib mengeluarkan zakat termasuk ASN/PNS. Program BAZNAS yang diterapkan dalam penanggulangan kemiskinan di antaranya adalah melakukan pemilihan terhadap mustahik yang akan mendapatkan bantuan pemberdayaan. Dalam penyaluran zakat, BAZNAS memiliki 5 program yaitu: ekonomi, kesehatan, pendidikan, kemanusiaan, dan dakwah. Program ini sangat membantu pemerintah dalam menanggulangi kemiskinan yang terdapat di daerah Kabupaten atau Kota dan Provinsi.

Kata kunci: Peran BAZNAS, Penanggulangan, Kemiskinan dan Masyarakat.